

The logo for nicematin.com features the text "nicematin.com" in a white, bold, sans-serif font, centered within a solid blue rectangular background.

Publié sur *Nice-Matin* (<http://www.nicematin.com>)

[Accueil](#) > Pégomas La municipalité gâte ses jeunes

Pégomas La municipalité gâte ses jeunes

Par *Olivero Joelle*

Créé le 03/06/2009 - 00:00

Infrastructures. Une école et une crèche en voie de finition, des travaux prévus à l'école élémentaire Jean-Rostand, un collège qui va démarrer, la commune est en plein travail pour ses jeunes et prépare une réorganisation totale de son système scolaire.

Avec actuellement 15 classes d'élémentaires soit 380 enfants et 9 de maternelle (225 plus de trois ans), plusieurs programmes immobiliers en cours et d'autres à venir impliquant une poussée démographique qui s'accroît et amènera son lot de jeunes ménages, Pégomas passe de village à bourg et la municipalité s'emploie à optimiser les infrastructures.

En construisant sa nouvelle école, elle a donc lancé les réalisations. Le projet qui, à terme, pourra accueillir 12 classes, sera prêt pour la rentrée prochaine et permettra le transfert de sept classes d'élémentaire de Jean-Rostand bas. Les locaux ainsi libérés vont être l'objet de travaux importants de réfection et d'agrandissement sur l'emplacement mitoyen où sont actuellement logés les Restos du Coeur, qui vont être démolis pendant les vacances de Pâques.

Objectif : transformer les bâtiments anciens en nouvelle maternelle, y ajouter cuisine, réfectoire, dortoir, infirmerie pour pouvoir accueillir 5 classes en maternelle autonome. Celles-ci viendront soulager les effectifs de Jules-Ferry et permettront d'absorber les arrivées enfantines des années à venir. Les travaux seront réalisés pendant l'été.

La nouvelle école (haute qualité environnementale avec son chauffage au bois) ouvrira à la rentrée prochaine avec sept classes, voire huit si nécessaire, une création de poste étant possible, selon l'Inspection de l'Education nationale. La cuisine centrale y sera installée. La commune s'emploie à faire activer la réalisation des deux giratoires prévus de part et d'autre de l'école, sur la départementale, à réorganiser le ramassage scolaire depuis la Fénerie et à négocier avec le promoteur du projet immobilier qui va s'édifier sur la carrière Mul, pour les accès et des parkings supplémentaires.

La crèche prend des couleurs

Les petits de moins de trois ans qui sont gardés dans le système de crèche familiale se retrouvent toujours pour des activités de groupe avec les assistantes maternelles, à La Coquille, mais la nouvelle crèche avec halte-garderie, avance à grands pas. Située

à l'orée sud de la commune, dans un complexe immobilier qui lui aussi grimpe rapidement, elle sera livrée dans le courant de cette année. 500 m2 d'espaces de vie, un jardin, une capacité d'accueil agrandie permettant de recevoir des enfants selon des horaires souples, et elle fera sa rentrée avec une auxiliaire de puériculture supplémentaire.

Photos / vidéos

Auteur : Photo J.O.

Légende : Tout comme la crèche, l'école nouvelle prend des couleurs et avance dans les travaux. L'ouverture sera effective à la rentrée prochaine.

Visuel 1:



Référencement

Mots-clés:

grasse,infrastructures jeunes,p

URL source: <http://www.nicematin.com/article/societe/pegomas-la-municipalite-gate-ses-jeunes.32491.html>